



[La AMA llevará ante la justicia a los deportistas acusados de dopaje en el Informe McLaren.](#) **AS**

[Corrupción y dopaje, el reinicio de LaLiga y ejercicio para niños.](#) **MARCA**

[World Athletics rechaza aplazar pago de multa a Rusia por dopaje.](#) **INFOBAE**

[Irene Martínez: «Nunca me ofrecieron doparme».](#) **LA VOZ DE GALICIA**

AS

15/06/2020

## La AMA llevará ante la justicia a los deportistas acusados de dopaje en el Informe McLaren

**Así lo anunció la agencia en un comunicado después de que el Informe McLaren destapara la "corrupción de alto nivel" que existía en la federación internacional.**

[EFE](#)



La Agencia Mundial Antidopaje (AMA) se comprometió este lunes, tras analizar en profundidad el informe McLaren sobre la Federación Internacional del Halterofilia, a llevar ante la justicia a todos los deportistas identificados en el informe como infractores de las normas antidopaje.

"Tras analizar la información recibida, que cubre el período comprendido entre los años 2009 y 2014, la AMA se compromete a garantizar que todos los atletas identificados como infractores de las reglas sean llevados ante la justicia", señaló la AMA a través de un comunicado.

En este sentido, la Agencia Mundial Antidopaje ha pedido al equipo del profesor McLaren que "comparta" el resto de la "información relevante" que se describe en el informe sobre la Federación Internacional de Halterofilia.

El informe del profesor canadiense Richard McLaren, que se hizo público el pasado 4 de junio, sostiene que durante la presidencia del húngaro Tamás Aján en la Federación Internacional de Halterofilia (IWF), que concluyó el pasado enero, hubo "corrupción al más alto nivel".

Entre las prácticas denunciadas en el documento, que le encargó la propia IWF tras apartar del cargo a Aján, figuran la compra de votos, cuentas ocultas y el desvío masivo de fondos en beneficio propio, así como el encubrimiento de 40 casos de dopaje "incluyendo a medallistas mundiales".

"Los tramposos deben ser llevados ante la justicia y la AMA continuará asegurándose de que todos los casos sean seguidos adecuadamente por los firmantes del Código Mundial Antidopaje", señaló el presidente de la AMA, el polaco Witold Banka.

La Agencia Mundial Antidopaje solicitó, a este respecto, el pasado 12 de junio una "acción inmediata" a la Federación Internacional de Halterofilia en todos los casos identificados, "dando prioridad a aquellos que están más próximos a prescribir".

[https://as.com/masdeporte/2020/06/15/polideportivo/1592250037\\_377489.html](https://as.com/masdeporte/2020/06/15/polideportivo/1592250037_377489.html)

**MARCA**

15/06/2020

Corrupción y dopaje, el reinicio de LaLiga y ejercicio para niños



En el programa "Al Límite" de Radio Marca del pasado fin de semana, se habló de la importancia del ejercicio físico para los niños con problemas cardiorrespiratorios. También se comentaron los últimos escándalos de corrupción y dopaje destapados en el deporte mundial, así como la esperada vuelta de la liga de fútbol después de tres meses sin competición.

Los contenidos del pasado fin de semana, **13 y 14 de junio**, fueron:

- Las confesiones de Lamine Diack, expresidente de la [IAAF](#), admitiendo que ralentizó procedimientos contra atletas rusos sospechosos de dopaje.
- La corrupción destapada en la [Federación Internacional de Halterofilia](#), presidida durante 45 años por Tamás Aján.
- El próximo 17 de junio comienza la fase final de la [ACB](#). Los tertulianos comentaron la selección de jugadores con la que acude cada equipo.
- La vuelta de [LaLiga](#), con el derbi andaluz entre el Sevilla y el Betis como pistoletazo de salida. Los tertulianos comentaron también las declaraciones de Irene Lozano afirmando que no habrá público en los estadios en lo que resta de temporada.
- Entrevista a Ibone Lallana, directora de comunicación y marketing de la [Fundació Barcelona Olímpica](#). Habló de la vuelta a la normalidad de la entidad y las actividades puestas en marcha, como la reapertura del [Museu Olímpic](#).
- Beatriz Simón, miembro del [Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid](#), destacó la importancia del ejercicio físico en niños con enfermedades respiratorias.
- El periodista deportivo Roberto Gómez se mostró orgulloso del reconocimiento que ha recibido por su apoyo a causas solidarias.
- Rocío Sánchez adelantó los contenidos del programa 204 "Madrid se Mueve", que se emite los fines de semana por las mañanas en [Telemadrid](#) y [LaOtra](#).

- La doctora [Ana María Jara Marcos](#) explicó en qué consiste la condropatía, la enfermedad del cartílago articular.

En la tertulia intervinieron Gerardo Cebrián (experto en atletismo), Chema Buceta (psicólogo deportivo) y José Luis Llorente (exjugador internacional del Real Madrid de baloncesto), el profesor López Nombela, José Vicente Delfa y Pedro Calvo, expertos en fútbol.

<https://www.marca.com/blogs/espanasemueve/2020/06/15/corrupcion-y-dopaje-el-reinicio-de.html>

**INFOBAE**

15/06/2020

## World Athletics rechaza aplazar pago de multa a Rusia por dopaje

La federación internacional de atletismo (World Athletics) anunció este lunes que rechazó la demanda de la Federación Rusa de Atletismo (RUSAF) para aplazar el pago de una multa infligida por sus incumplimientos de las reglas antidopaje.

Esta multa, de cinco millones de dólares, con la que la RUSAF fue sancionada en marzo, debe pagarse antes del 1 de julio.

En caso de no hacerlo, se suspenderá la cuota de 10 atletas rusos que son autorizados a competir bajo bandera neutra,

"confirmamos haber recibido la demanda de la RUSAF" para aplazar el pago, indicó la portavoz de World Athletics, Nicole Jeffery, en un comunicado a la AFP.

"Hemos respondido que no habrá cambios en las sanciones", precisó. "El plazo para el pago es el 1 de julio de 2020".

El vicepresidente de la RUSAF, Eduard Bezuglov, anunció el domingo que la RUSAF había hecho esta petición porque "es difícil pagar esta suma en este momento".

"No tenemos este dinero", había declarado a primeros de junio en una entrevista en la prensa rusa.

La semana pasada, varios atletas, entre ellos la estrella Maria Lasitskene, pidieron a su federación pagar la multa ante el riesgo de no ser autorizados a competir "no solo la próxima temporada, sino en los Juegos Olímpicos de Tokio", aplazados a julio de 2021 por la pandemia del nuevo coronavirus.

En noviembre de 2019, World Athletics paralizó el proceso de selección de atletas rusos que podían competir internacionalmente al considerar que la RUSAF ayudó al subcampeón del mundo de altura en 2017 Danil Lysenko a eludir una sanción por incumplir con la obligación de estar localizable para controles antidopaje por sorpresa.

La instancia paralizó también el proceso de integración de Rusia, suspendida desde noviembre de 2015 por haber instaurado un sistema de dopaje institucionalizado.

En marzo, World Athletics autorizó a un máximo de 10 atletas rusos a participar bajo bandera neutra en competiciones internacionales y en los Juegos de Tokio, previstos para 2021.

<https://www.infobae.com/america/agencias/2020/06/15/world-athletics-rechaza-aplazar-pago-de-multa-a-rusia-por-dopaje/>

LA VOZ DE GALICIA

16/06/2020

## Irene Martínez: «Nunca me ofrecieron doparme»

La campeona gallega de halterofilia lamenta los escándalos de dopaje que merman la credibilidad de su deporte y afirma que lo más importante es la fuerza mental



MARCOS

[MÍGUEZ](#)

[JORGE CASANOVA](#)

Siempre se ha dicho que las mujeres gallegas son muy fuertes. Pues bien, Irene Martínez (A Coruña, 1993) es una de las que más; literalmente. Su tenacidad y su fuerza física la han llevado a ser la mejor halterófila gallega de todos los tiempos y su fuerza mental a aguantar el calvario de las lesiones que la han apartado de los Juegos Olímpicos de Tokio.

**-Al final no regresa al centro de alto rendimiento de Madrid, donde reside.**

-Solo regresan las que van al campeonato de Europa, para el que no me clasificué. Me quedaré aquí entrenando hasta que me llamen.

**-¿Le beneficia que los Juegos Olímpicos se hayan retrasado un año?**

-Me operé la muñeca en julio del año pasado y estuve hasta enero prácticamente sin entrenar. Al no competir el año pasado ya no puedo alcanzar la clasificación para los Juegos, así que no puedo aprovecharme del aplazamiento.

**-Menuda decepción, ¿no?**

-Bueno, el deporte, las lesiones... es lo que tienen. Ya lo tengo asumido.

**-¿Qué tal pasó el confinamiento?**

-Lo llevé muy bien. Nos cerraron el Car de Madrid, donde vivía y me vine con mis padres, que tienen una casa, así que no era como estar encerrada en un piso. Prácticamente ni me enteré, la verdad. Hice muchísimas cosas, me mantuve ocupada y entrené.

**-¿No le pidieron sus padres que cambiara los muebles de sitio o algo así?**

-No, de momento a mudanzas no me dedico, ja, ja.

**-¿Cómo se metió en este deporte tan... poco popular?**

-El entrenador de mi club hace pruebas de captación de talentos todos los años por los institutos. A mí me ofreció apuntarme en primero de la ESO. Yo no sabía nada de este deporte. Probé y me encontré con muy buen ambiente. Luego empecé a aprender la técnica y me enganché muy pronto.

**-Supongo que será un deporte de mucho entrenar.**

-Claro. Aquí se necesita mucha continuidad porque si no, pierdes la fuerza. El entrenamiento es muy duro, pero también requiere mucho descanso. Hay mucho entrenamiento invisible.

**-Lo que no se puede decir es que sea muy vistoso.**

-Es complicado. Hasta nosotros mismos, si no es una competición muy interesante, nos acabamos aburriendo porque suele ser muy monótona. Y si no entiendes, pues más todavía.

**-Hay otra cosa que juega contra su deporte, el dopaje.**

-Sí. Ahora mismo hay un escándalo muy grande, porque una televisión alemana hizo una investigación y está saliendo de todo a la luz. Encubrimientos de casos por parte de la federación internacional, un montón de dinero por detrás... Así que no es que este deporte esté manchado, está lo siguiente. Tras los Juegos Olímpicos de 2024 veremos lo que pasa con la halterofilia. Por otro lado está bien, porque está saliendo todo a la luz.

**-Pues no me había enterado.**

-Es que no está trascendiendo fuera del mundo de la halterofilia. Si fuera atletismo, seguro que lo sabría.

**-¿Y como vive usted esto?**

-Los que estamos dentro de este mundo siempre lo hemos sabido. Sabemos quién está dopado y quién no.

**-¿Nunca se lo ofrecieron?**

-Nunca. Ni de broma.

**-Dejemos el asunto. ¿Qué es lo más duro de la halterofilia?**

-La exigencia mental.

**-¿Y qué hay que tener para ser bueno en su deporte?**

-Hay gente que es perfecta físicamente: brazos cortos, explosividad, flexibilidad... Pero sin cabeza es imposible

**-¿Qué quiere ser de mayor?**

-Estoy estudiando fisioterapia. Me gustaría dedicarme a eso.

**-¿Y su objetivo deportivo?**

-Los Juegos Olímpicos de 2024, será la última bala que vaya a gastar en el deporte de alto nivel.

**-¿Ve posible subirse a un podio?**

-El sueño sería llegar a los Juegos. Si lo consigo... soñar es gratis.

**-Tendrá en casa un montón de medallas.**

-Sí, la verdad es que sí. Son muchos campeonatos de pequeña, de más mayor... Muchos años.

**-Intente definirse en cuatro palabras.**

-¡Qué difícil! Generosa... luchadora... tengo un carácter fuerte y... vividora

**-¿Celta o Dépor?**

-Deportivo, aunque no me interesa mucho el fútbol. Bueno, un partido sí que lo veo.

**-¿Cocina?**

-No me gusta nada. Solo sé hacer lo típico.

**-Cuando está en Madrid, aparte de a su gente, ¿qué es lo que más echa de menos?**

-El mar.

**-Sí, es un clásico madrileño.**

-Es que a mí no me gusta Madrid. Y la naturaleza y el mar de Galicia... se extrañan mucho.

**-¿Qué le gusta hacer cuando tiene tiempo?**

-En temporada, cosas que no me cansen: ver series, quedar con amigos. También viajar, la naturaleza.

**-Dígame una manía**

-Hmmm. No sé... Tal vez entrenar con calcetines gordos.

**-Una canción.**

-*Haciéndonos los muertos*, de Rayden.

**-¿Qué es lo más importante en la vida?**

-Ser feliz. Y perdón por el tópico.

[https://www.lavozdeg Galicia.es/noticia/deportes/2020/06/16/duro-exigencia-mental/0003\\_202006E16P48991.htm](https://www.lavozdeg Galicia.es/noticia/deportes/2020/06/16/duro-exigencia-mental/0003_202006E16P48991.htm)